
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 10960

Prix 1 120 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Cet  appartement  du  Cap  d'Antibes  offre  un  luxe  contemporain  avec  ses  deux

chambres à coucher en-suite,  chacune s'ouvrant sur des terrasses. La vue sur la

mer  depuis  l'une  des  terrasses  ajoute  à  l'attrait  de  l'ensemble,  créant  un  cadre

serein et pittoresque. L'emplacement pratique, à proximité des commerces et des

plages, est idéal pour ceux qui recherchent à la fois la commodité et les loisirs. De

plus,  l'inclusion  d'un  garage  et  d'un  parking  complète  l'ensemble,  garantissant

praticité et facilité de vie. Dans l'ensemble, il s'agit d'une résidence élégante et bien

aménagée dans l'un des ...

This apartment in Cap d'Antibes offers contemporary luxury with its two bedrooms

en-suite, each opening to terraces, providing residents with private outdoor space

to enjoy the surroundings.The sea view from one of the terraces adds to the allure,

creating a serene and picturesque setting. The convenient location near shops and

beaches makes it ideal for those seeking both convenience and leisure.Additionally,

the inclusion of a garage and parking completes the package, ensuring practicality

and ease of living. Overall, it's a stylish and well-appointed residence in one of the

most desirable ...
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